

2018年11月30日  
Peach Aviation 株式会社

## Peach×UHA 味覚糖×紀の川市がコラボレーション ～和歌山県紀の川市産あら川の桃のピューレを使用したグミ「コロロ」を先行販売！～

- ・ 大阪が本社のUHA味覚糖と紀の川市と共に、地元関西の魅力を世界へ発信
- ・ 紀の川市の特産品である「あら川の桃」のピューレを使用した限定商品
- ・ 2018年12月1日(土)よりPeach機内にて先行販売

Peach Aviation株式会社(以下:Peach、代表取締役CEO:井上 慎一)と、UHA味覚糖株式会社(以下:UHA味覚糖、代表取締役社長:山田 泰正)、和歌山県紀の川市(以下:紀の川市、市長:中村 慎司)は、地元関西の魅力を世界へ発信すべく、コラボレーションを実施することとなりました。国内外で人気のグミ菓子「コロロ」を限定商品の「コロロ Peach」として明日12月1日(土)より、国内・国際線全路線のPeach機内にて先行販売します。

Peach の社名でもある桃は、昔からアジアでは縁起が良いとされ、多くの方に愛され続けているフルーツです。そのような背景から、紀の川市の桃畑は、桃の花が咲く季節には「桃源郷」と評され、アジアを中心に多くの訪日外国人観光客が訪れる人気の観光スポットとなっています。「アジアのかけ橋」を目指し、気軽な旅を提供する Peach と桃の特産地である紀の川市、そして大阪に本社を置く日本を代表する菓子メーカーであるUHA 味覚糖の三者がこの度、「桃」を通じてコラボレーションを行います。

UHA 味覚糖のグミ菓子「コロロ」は、日本だけでなく、中国・台湾・香港・韓国などのアジアのお客様からも高い人気を誇ります。新発売となる「コロロ Peach」は紀の川市の特産品である「あら川の桃」のピューレをふんだんに使用し、フルーティな味わいに仕上げました。

Peach Web サイト内(<https://www.flypeach.com/jp/others/uha>)や機内に搭載するパンフレットでも和歌山県出身、紀の川市出身の客室乗務員が登場し、コラボレーションをさらに盛り上げます。また、台湾・香港最大規模の日本観光情報サイト「樂吃購(ラーチーゴー)! 日本」(<https://osaka.letsngo.jp/archives/352106/>)(12月1日より公開)でも紹介し、世界に向け関西の魅力を発信します。



和歌山県出身の客室乗務員

機内でのくつろぎのひと時に、また関西の旅の思い出に、フルーティなあら川の桃味のグミを、Peach 機内でいち早くお買い求めください。

Peach、UHA味覚糖、紀の川市は今回のコラボレーションを通じ、地元関西の魅力を世界に発信いたします。

コラボレーションの詳細は次項をご参照ください。

## 【商品概要】



商品名:	コロロ Peach
内容量:	40g
価格:	200円 (Peach機内)、130円 (スーパー、ドラッグストア小売り価格/税込み)
発売日:	2018年12月1日 (土) ~ 国内・国際線のPeach機内 2019年1月下旬 ~ 関西エリアの一部スーパーマーケット、ドラッグストア
特徴:	紀の川市産あら川の桃のピューレを使用、Peachロゴ・機体画像入りのオリジナルパッケージ

Peach Webサイト内特設ページ

<https://www.flypeach.com/jp/others/uha>



[Peachについて \(www.flypeach.com\)](http://www.flypeach.com)

Peachは、2012年3月に関西空港を拠点として運航を開始しました。2014年7月には那覇空港、2017年9月には仙台空港を関西空港に次ぐ拠点空港としました。現在、21機の機材で、国内線16路線、国際線15路線に就航し、1日あたり最大100便以上を運航するとともに、13,000人以上のお客様にご利用いただいております。